
　　　上田城南地域協議会の意見とりまとめ

第２期のまとめ 継続して欲しい内容等 審議して欲しい課題等 その他第３期への要望

第１分科会
上田道と川の駅を活
用した地域振興と地
域防災拠点づくり

第２期に意見書を提出し、地域交
通政策課からの回答書を受け取っ
ている。

引き続き地域振興、活性化のため
関係を持っていって欲しい。

今後の利活用について地元の関係
団体と協議をしていく中で進めてい
ただきたい。

第２分科会
人や自然にやさしい
交通機能の整備

神畑原峠線の開通に向け活動をし
てきた。

・室賀方面への右折レーン設置
・上田原駅発の周遊バス
・旧国道143号の拡幅工事推進

ふるさと農道から築地バイパスに
抜ける道路の検討（泉田保育園ア
クセス道路として）

自治会連合会との共通の課題があ
れば連携を検討していただきたい。

第３分科会
歴史的・地域的資源
の活用

資源の抽出が完了した。
活動をまとめ意見書を提出して欲し
い。観光に繋がるようなルートや
マップを検討し活用して欲しい。

他の協議会との連携（中央や西部
や塩田など）

４分科会では１人や２人欠席してし
まうと少数となってしまい、活動が
活発とならない。

第４分科会
地域で子どもを育て
るまちづくり

泉田保育園の移転が決定した。

他の協議会で子育て問題に関する
分科会があれば交流を図り問題解
決にあたったらどうか。今後も子育
ては、量より質が大切ではないか。

情報の共有化が必要、全体で協議
する時間が少ない。

その他全体での意見

協議会には自治連の代表が必ず出席している。これまでも自治会連合会の代表として出席していたので、地域協議会の内容については団体に
帰って周知していた。これまで決して連携が取れていないという訳ではない。地域協議会が自治会側の皆さんと協議の場を持ったりすることは大
切であるが、協議の仕方については慎重に進めるべきである。
自治会だけで解決できない問題等について、協議会で検討することで先が見えることもあるかもしれない。３期の課題として欲しい。
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